

L'URPS médecins libéraux Ile-de-France soutient les raisons de la grève des médecins les 1^{er} et 2 décembre

Les médecins sont de moins en moins nombreux à prendre en charge de plus en plus de patients, accumulant les heures de consultation au prix de leur propre santé et de leur efficacité.

Si la santé n'a pas de prix, elle a un coût de pratique, qui dépasse le montant actuel de la consultation.

Pour faire face à ce coût, garantir la qualité de l'exercice et encourager de nouvelles installations, le juste prix d'une consultation doit être réévalué et correspond au moins à 50 euros.

La fin de la liberté d'installation, en pleine pénurie de médecins, loin d'améliorer l'accès aux soins des patients, va l'aggraver.

Pour toutes ces raisons, l'URPS médecins Ile-de-France soutient les médecins qui participent au mouvement de grève les 1^{er} et 2 décembre prochains.

À propos de l'URPS médecins libéraux Île-de-France

L'Union régionale des professionnels de santé (URPS) médecins libéraux Île-de-France représente les 21 000 médecins libéraux d'Île-de-France. Constituée de 60 médecins libéraux élus par leurs pairs pour cinq ans, elle a pour but de contribuer à l'organisation et à l'évolution de l'offre de santé au niveau régional. C'est une association loi 1901 créée par la loi du 21 juillet 2009 « portant réforme de l'hôpital et relative aux patients, à la santé et aux territoires ».

Plus d'informations : www.urps-med-idf.org www.soignereniledefrance.org

Contacts presse - Primatice Conseil

Thomas de Climens - thomasdeclimens@primatice.com | 06 78 12 97 95

Armand Rigaudy - armandrigaudy@primatice.com | 07 88 96 41 84